

## ABSTRAK

Muhammad Rizqy Fauzi 2190100015. Pesan Dakwah Pada Rubrik Taushiyah Dalam Website NU Online Jabar (Analisis Wacana Pesan Dakwah pada Rubrik Taushiyah dalam Website NU Online Jabar Tahun 2022-2023). Tesis Program Studi Magister (S2) Komunikasi & Penyiaran Islam, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung 2023.

Dalam melakukan penyebaran dakwah di masyarakat, hadirnya teknologi informasi yang terhubung ke internet menjadikan para dai bisa menyediakan informasi yang dengan menggunakan media online.

Metode penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif analisis. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana pesan dakwah yang dipublikasikan oleh NU Online Jabar pada rubrik Tausiyah. Untuk mencapai hal tersebut, penelitian ini menggunakan analisis wacana atas isi teks menurut Van Dijk. Paradigma yang digunakan dalam penelitian ini adalah paradigma kritis.

Kegunaan analisis ini untuk mempelajari isi konteks dalam komunikasi dengan pendekatan analisis isi kualitatif. Adapun hasil penelitian menunjukkan 1) Berdasarkan Analisis Teks Vandijk Terhadap Rubrik Tausiyah Dari kedelapan artikel yang dimuat pada rubrik taushiyah di website NU Online Jabar yang juga telah dipaparkan diatas, tema ataupun topik dari tulisan-tulisan tersebut memiliki persamaan, yakni menyangkut kehidupan beragama yang berpengaruh pada kehidupan social sekalipun judul yang menjadi pembahasan dalam tulisan yang dimuat tersebut berbeda-beda. 2) Berdasarkan Analisis Kognisi Sosial Vandijk Terhadap Rubrik Tausiyah Dalam kognisi sosial, ada empat skema agar bisa mengetahui bagaimana kemudian sebuah teks dapat di produksi oleh media yakni skema person, skema diri, skema peran dan skema peristiwa. Jika melihat dari keempat skema tersebut, bisa disimpulkan bahwa rubrik tauhsiyah NU Online Jabar memposisikan diri sebagai sebuah cara bagi kiai NU dalam menyampaikan dan menyebarkan lebih luas pesan dakwah melalui online. Konteks Sosial. 3) Berdasarkan Analisis Kognisi Sosial Vandijk Terhadap Rubrik Tausiyah ini, terdapat dua aspek kunci dari analisis wacana kritis adalah praktik kekuasaan dan akses mempengaruhi wacana. Dalam konteks taushiyah di NU Online Jabar, praktik kekuasaan dapat terlihat dalam berbagai cara, seperti Penggunaan Bahasa Otoritatif untuk menyampaikan pesan agama, menciptakan kesan bahwa mereka memiliki pengetahuan atau otoritas tertentu. Dalam menganalisis teks taushiyah, analisis wacana kritis dapat mengidentifikasi bagaimana pembicara menafsirkan dan menerapkan ajaran agama untuk memberikan pandangan tertentu tentang tata kelola dan struktur sosial.

**Kata Kunci:** NU Online Jabar, Rubrik Tausiyah, Analisis Wacana

## **ABSTRACT**

*In spreading da'wah in society, the presence of information technology that is connected to the internet allows preachers to provide information using online media. Here, Nahdlatul Ulama (NU) sees the importance of da'wah as an integral part and as a means of bonding to its congregation. NU Online Jabar, is an internet-based mass media that provides various information about news and articles related to Nahdlatul Ulama (NU) in the West Java environment, including raising tausiyah of kiai.*

*This study aims to analyze how the da'wah messages published by NU Online Jabar are in the Tausiyah rubric. To achieve this, this study uses discourse analysis of the contents of the text according to Van Dijk.*

*The use of this analysis to study the content of the context in communication with a qualitative content analysis approach. The results of the study show 1) Of the eight articles published in the taushiyah rubric on the NU Online Jabar website which have also been described above, the themes or topics of these writings have similarities, namely concerning religious life which influences social life even though the title being discussed in the published text is different. 2) From the results of the analysis in social cognition, there are four schemes in order to find out how a text can then be produced by the media, namely person schemes, self schemes, role schemes and event schemes. If you look at the four schemes, it can be concluded that the NU Online Jabar tauhsiyah rubric positions itself as a way for NU kiai to convey and spread da'wah messages more broadly online. Social Context. 3) In this analysis, two key aspects of critical discourse analysis are the practice of power and access to influencing discourse. The Practice of Power in the Context of the NU Online Jabar Tausiyah Rubric. The concept of power practice includes how language and communication are used to establish or maintain power structures in society.*

**Keywords: NU Online West Java, Tausiyah Rubric, Discourse Analysis**

## خلاصة

وفي نشر الدعوة في المجتمع، فإن وجود تكنولوجيا المعلومات المتصلة بالإنترنت يسمح للدعاة بتقديم المعلومات باستخدام وسائل الإعلام عبر الإنترنت. وهنا، ترى نهضة العلماء (NU) أهمية الدعوة كجزء لا يتجزأ ووسيلة للترابط مع جماعتها NU Online Jabar. ، هي وسيلة إعلامية قائمة على الإنترنت توفر معلومات متنوعة حول الأخبار والمقالات المتعلقة بنهضة العلماء (NU) في بيئة جاوة الغربية، بما في ذلك رفع تاوسية كياي. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل مدى تواجد رسائل الدعوة التي نشرتها NU Online Jabar في عنوان . ولتحقيق ذلك استخدمت هذه الدراسة تحليل الخط

اب لمضامين النص عند فان دجيك ويستخدم هذا التحليل لدراسة محتوى السياق في التواصل مع منهج تحليل المحتوى النوعي. تظهر نتائج الدراسة (1) من بين المقالات الثمانية المنشورة في عنوان التوشية على موقع NU Online Jabar والتي تم وصفها أيضاً أعلاه، فإن موضوعات أو موضوعات هذه الكتابات لها أوجه تشابه، وتحديدًا فيما يتعلق بالحياة الدينية التي تؤثر على الحياة الاجتماعية على الرغم من أنها العنوان الذي تتم مناقشته في النص المنشور مختلف. (2) من نتائج التحليل في الإدراك الاجتماعي، هناك أربعة مخططات لمعرفة كيف يمكن بعد ذلك إنتاج النص بواسطة وسائل الإعلام، وهي مخططات الشخص، والمخططات الذاتية، ومخططات الأدوار، ومخططات الأحداث. إذا نظرت إلى المخططات الأربعة، يمكن أن نستنتج أن عنوان NU Online Jabar tauhsiyah يقدم نفسه كوسيلة لـ NU kiai لنقل رسائل الدعوة ونشرها على نطاق أوسع عبر الإنترنت. السياق الاجتماعي. (3) في هذا التحليل، هناك جانبان رئيسيان للتحليل النقدي للخطاب هما ممارسة السلطة والوصول إلى الخطاب المؤثر. ممارسة السلطة في سياق موضوع NU Online Jabar يتضمن مفهوم ممارسة القوة كيفية استخدام اللغة والتواصل لإنشاء أو الحفاظ على هياكل السلطة في المجتمع. الكلمات جاوة الغربية، موضوع التوسية، تحليل الخطاب

الكلمات المفتاحية NU Online Jabar: جاوة الغربية، موضوع التوسية، تحليل الخطاب